

HOMMAGE A LAURENT GUENARD

Ce samedi 29 mars 2025 à 11h30, Jean-Jacques GOUAULT et son conseil municipal ont rendu hommage à Laurent Guénard, décédé accidentellement le 12 février 2025.

Sa famille mais également de nombreux habitants de Bétheniville et des villages alentours étaient présents sur le terrain de pétanque.

M. le Maire a lu un discours, rappelant que Laurent n'hésitait jamais à rendre service à son prochain et qu'il était très impliqué dans différentes associations du village. Puis, avec l'aide de la présidente de l'Association Pétanque Loisirs, il a dévoilé la plaque commémorative. Le terrain de pétanque s'appelle désormais

ESPACE PETANQUE LAURENT GUENARD.

Isabelle Boucksom, présidente de l'Association, a ensuite lu un poème de sa composition.

La cérémonie s'est terminée par un apéritif offert par la Mairie de Bétheniville.



Laurent,

**Les jours de concours,
tu te levais au petit jour
et, à l'heure prévue de notre arrivée,
les terrains étaient déjà prêts, tracés et ratissés.**

**Au mois de juin, tu sillonnais les villages çà et là
afin de récolter des lots pour la tombola.
Tu étais toujours présent pour aider
sans qu'il ne soit besoin de te le demander.**

**Bien sûr, tu étais un peu râleur
mais tu avais aussi très bon cœur.**

**Pour le barbecue, c'est toi qui apportais le bois
afin que le feu flamboie.
Puis, saucisses, merguez et lard tu aidais à faire cuire
avant que tous ne viennent se servir.
Ensuite, avec ta caisse, ta grille et ton crayon tu faisais le tour des tables.
Pour vendre toutes les cases de la tombola, tu étais vraiment imbattable.**

**Tu nous as quitté le 12 février,
nous laissant tous tristes et déprimés.
Nous garderons en mémoire ta joie et ta bonne humeur.
Tu resteras pour toujours dans nos cœurs.**

**Cet espace, sur lequel nous avons passé de bons moments, t'est maintenant dédié
et nous penserons à toi quand nous viendrons nous entraîner.**

**Nous ne t'oublierons jamais.
Repose en paix.**

